



FAMILIA ALFA

¡Hola queridos Amigos!

Con alegría les escribimos una vez más y esta vez con mucha emoción por contarles que ¡ya tenemos los pasajes para finalmente poder volver a casa!

Partiremos de Brasil en la primera semana de Agosto, luego de esperar 5 meses por causa de la pandemia y fronteras cerradas. Por esta razón les pedimos sus oraciones para que el viaje pueda ocurrir normalmente. El riesgo a la exposición al viajar es parte de nuestra vida y seremos disciplinados en la medida de precaución.

¡Toda la familia está feliz por poder volver a casa!... a nuestras actividades, trabajos, proyectos, etc.

En estos meses hemos visto la provisión de Dios en nuestras vidas y sus cuidados, también tuvimos lindos momentos de charlas online con amigos de diferentes lugares de Argentina y pudimos disfrutar del cariño y compañía de la familia aquí en Brasil. Los chicos terminaron bien el primer semestre escolar y yo pude trabajar en el Hangar de nuestra base en Annapolis.

En lo económico a pesar del momento muy difícil en Argentina (y el mundo) siempre somos agradecidos por el apoyo de todas las iglesias que a pesar de todo continúan fielmente contribuyendo.

Sabemos y nos entristece que muchos de nuestros amigos están sufriendo las consecuencias económicas de esta pandemia que también nos afecta directamente (como a todo el mundo), ¡pero también sabemos y confiamos que Dios nos ayuda a cada día, cada mes a continuar caminando!

Algún día todo esto va a pasar y podremos recordar y agradecer a Dios por su fidelidad.

Bueno, como siempre les agradecemos de todo corazón por su generosidad que caracteriza a la Iglesia Argentina.

Esperamos escribirles nuevamente desde Asia Central.

¡Un abrazo gigante de toda la familia y continuamos caminando juntos!

"Aunque la higuera no florezca....

...con todo yo me alegraré en Dios, me gozaré en el Dios de mi salvación."

Habacuc 3:17-19